

GWI

Patroli Sekaligus Ngawangkong Polsek Rengasdengklok Sambangi Petugas Ronda

KARAWANG - KARAWANG.GWI.WEB.ID

Dec 5, 2024 - 15:26



Polres Karawang Polda Jabar - Anggota Piket Polsek Rengasdengklok Polres

Karawang Polda Jabar, Melaksanakan kegiatan rutin patroli Prekat malam hari sekaligus sambangi warga yang tengah melaksanakan tugas jaga ronda malam.

Dalam kegiatan Patroli sambangnya Aiptu Deni Awaludin Dan Aipda Audien Prasetyo, Ngawangkong dan berdialog langsung bersama petugas ronda di pos ronda di Dusun jati Desa Rengasdengklok Utara Kec Rengasdengklok Kab Karawang,
Rabu malam, (04/12/2024), pukul 23.00 Wib.

Anggota piket patroli Polsek Rengasdengklok Aiptu Deni Awaludin dan Aipda Audien Prasetyo mengunjungi dan duduk langsung bersama dengan Petugas Pos ronda Dusun Jati Desa Rengasdengklok Utara untuk menyampaikan pesan - pesan Kamtibmas terutama di malam hari

Kapolres Karawang Polda Jabar, AKBP. Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H. Kapolsek Rengasdengklok Akp H.Edi Karyadi.S.H. menyampaikan, dalam kegiatan patroli rutin malam hari anggotanya melakukan sambang warga yang tengah melaksanakan tugas ronda malam kemudian ngawangkong.

"Dalam melaksanakan kegiatan patroli rutin malam hari anggota kami menyambangi warga yang sedang melaksanakan tugas ronda malam dan dalam kesempatan tersebut anggota Ngawangkong dan menyampaikan pesan - pesan Kamtibmas secara dialogis, Kata Kapolsek Rengasdengklok,
Kamis (05/12/2024)

Menurut Kapolsek, yang menjadi pokok utama dalam dialognya, anggota Kami bisa bertukar informasi yang berkaitan Harkamtibmas tentunya kerawanan kriminalitas akan meningkat di wilayah desa Rengasdengklok Utara pada malam hari, Ujar nya

"Anggota kami juga memberikan himbauan menyangkut dengan kegiatan Harkamtibmas. dimana yang terpenting yaitu memberikan himbauan agar warga lebih meningkatkan lagi kegiatan tugas jaga malam guna mengantisipasi adanya gangguan Kamtibmas. apabila ada permasalahan supaya segera melaporkan ke piket Polsek Rengasdengklok atau Call Center 110 bebas pulsa,"
Pungkas Kapolsek.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain